

## Pemkab Bolmong Menerima Langsung Kirab Satu Negeri GP Ansor

19 September 2018



**TOTABUANEWS, BOLMONG** – Kirab Satu Negeri dijadikan sebagai Perikat Negara Kesatuan Republik Indonesia (NKRI) di bolmong.

Bertempat di halaman Kantor Pemerintah Kabupaten (Pekab) Bolaang Mongondow (Bolmong), Kecamatan Lolak, Rabu (19/9/2018). Pemerintah daerah Menerima secara resmi pasukan 17 Kirab Satu Negeri Gerakan Pemuda Ansor (GP Ansor), Banser Zona III Miangas Sulawesi Utara (Sulut).

Kegiatan itu langsung diterima Bupati Kabupaten Bolmong, melalui Asisten I Administrasi Pemerintahan Sekretariat Daerah (Sekda), B Derek Panambunan. Dalam bupati yang dibacakan Asisten I, menyampaikan. Sangat mengapresiasi gerakan Pemuda Ansor dalam berupaya menjaga tradisi, merawat menjaga, memperkokoh nasionalisme kebangsaan dalam bingkai NKRI

“Dimana gerakan Kirab Satu negeri ini sangat menginspirasi dan berdampak positif sebagai satu bagian memperkuat jati diri bangsa dalam ideologi pancasila dengan semangat Bhineka Tunggal Ika berbeda-beda tetap satu,” ujar Panambunan.

Sementara Itu Pengurus Pusat GP Ansor, Saleh Ramli mengatakan sangat berterima kasih atas penerimaan Pemkab Bolmong.

“Dimana. Kirab satu negeri ini dilaksanakan di lima zona pulau terluar diantaranya meliputi Miangas, pulau Route,” ungkap Ramli.

Dijelaskannya juga, kegiatan ini dilakukan bertujuan untuk, menjaga NKRI dari rongrongan sekelompok gerakan tertentu untuk memecah belah persatuan dan kesatuan bangsa.

“Gerakan ini hadir sebagai pemersatu Nusantara,” katanya.

Turut Hadir dalam acara tersebut, Satkornas hamdani hamzah, Sekretaris PW GP Ansor Sulut, ismail Maga, PC Ansor Bolmong, Masriyanto Labaso, Pimpinan Organisasi Perangkat Daerah Pemkab Bolmong.

Selain itu setelah pelepasan oleh Pemkab Bolmong bendera merah putih akan disemaikan di pondok pesantren Al Lutfi Desa Lolanan Kecamatan Sangtombolang dan selanjutnya kirab satu negeri bertolak ke kabupaten Bolaang Mongondow Utara pada Besok hari Kamis (20/9/2018).

<https://totabuan.news/2018/09/pemkab-bolmong-menerima-langsung-kirab-satu-negeri-gp-ansor/>